

Tradition verpflichtet Tradition Obligates

The Art of Expression – die Papiere der Hahnemühle Traditional FineArt Collection

Künstler stellen höchste Anforderungen an die Beschaffenheit und Reinheit von Papieren und Kartons – die Grundlage ihrer Arbeit. Und diese Anforderungen erfüllt die Hahnemühle FineArt mit ihren Produkten seit über 420 Jahren. Durch große Sensibilität für künstlerische Ansprüche und kreative Bedürfnisse hat die Hahnemühle im Laufe von Jahrhunderten ein umfassendes Sortiment für professionelle Künstler und Hobbyanwender aufgebaut und offeriert es weltweit sehr erfolgreich. Hahnemühle Papier ist seit Generationen einzigartig!



The Art of Expression – Hahnemühle Traditional FineArt Collection Papers

Artists set the highest standards for the property and pureness of papers and boards they use – the basis of their work. Hahnemühle FineArt has been fulfilling these requirements with its products for over 420 years. Through its enormous sensitivity for artistic demands and creative needs, over the centuries, Hahnemühle has developed a comprehensive range of papers for professional artists and hobby painters and successfully offers it world-wide. For generations, Hahnemühle paper has been unique!





Tradition verpflichtet

Nur wenige Unternehmen können auf eine so lange und ununterbrochene Tradition stolz sein. Seit 1584 beweisen die Papiermacher der Hahnemühle, dass sie die alte Handwerkskunst vorzüglich beherrschen:

aus reinem Quellwasser und erstklassigen Zellstoffen werden damals wie heute einmalig schöne Papiere geschaffen. Waren es zu Beginn handgeschöpfte Büttenpapiere zum Beschreiben, so entstehen heute nach traditionellen Rezepturen Papiere, die Maler, Grafiker, Illustratoren, Buchbinder und in der jüngsten Zeit auch immer mehr Fotografen begeistern. Seit 1886 trägt die Künstlerpapierfabrik aus dem südlichen Niedersachsen den Namen Hahnemühle. Und kreative Menschen wissen, dieser Name steht weltweit für allerhöchste Papierqualitäten.





Tradition Obligates

Only a few companies can proudly look back on such a long, uninterrupted tradition. Since 1584, Hahnemühle's papermakers have been proving that they superbly master the old craft:

uniquely beautiful papers are created from pure spring water and first-class pulps, the same today as over 400 years ago. In the beginning hand-made vat papers were made, and today traditional recipes are still used to make papers which enthuse painters, graphic artists, illustrators, bookbinders and, more recently an increasing number of photographers. Since 1886, the artists' paper factory in the south of Lower Saxony has taken the name Hahnemühle. Creative people worldwide associate this name with the very highest paper qualities.



Inspiration pur Pure Inspiration

Inspiration pur

Sehen, Fühlen, Malen – Papier der Hahnemühle FineArt inspiriert einfach. Die Struktur und Anmut der Bogen und Blätter von der Rundsieb- oder der Langsiebpapiermaschine verführen regelrecht zum kreativen Gestalten. Die Traditional FineArt Collection der Hahnemühle bietet für jede Technik das richtige Künstlerpapier:

für die Aquarell- oder Acrylmalerei, für Skizzen- und Pastellzeichnungen, für Kohle, Rötel oder Ölfarben. Aber auch für verschiedene Drucktechniken, für Prägungen oder hochwertige Bucheinbände ist das Hahnemühle-Papier erste Wahl.

Neben einem breiten Spektrum verschiedener Flächengewichte und Oberflächen werden Papiere mit klassischen Wasserzeichen oder echten Büttenrändern angeboten.

Alle Papiere der Hahnemühle sind säurefrei, licht- und extrem alterungsbeständig.



Pure Inspiration

See, feel, paint – Hahnemühle paper simply inspires. The structure and elegance of the sheets and rolls from the cylinder or Fourdrinier paper machine simply entices to you to produce creative artwork.

Hahnemühle's Traditional FineArt Collection offers the right artists' paper for each technique: for watercolour or acrylic painting, for sketches and pastel drawings, for charcoal, red chalk or oil paints. But Hahnemühle paper is also the first choice for various printing techniques, for restoration and high-quality book-binding. Apart from a wide range of different grammages and surfaces,

we also offer papers with classic watermarks and real deckle edges.

All Hahnemühle papers are acid-free, lightfast and extremely age resistant.



Kreative Innovationen Creative Innovations

Kreative Innovationen

Wer eine so spezielle und komplexe Technologie wie die Herstellung hochwertiger Papiere so lange und gut beherrscht wie die Hahnemühle, erschließt immer wieder neue Anwendungsfelder.

Neben der Traditional FineArt Collection bietet die Hahnemühle deshalb die Digital FineArt Collection an. Dafür werden die klassischen Künstlerpapiere für den InkJet-Druck veredelt und verbinden dann die Präzision modernster Fotopapiere mit der wunderbaren Anmut von Künstlerpapieren.

Die Digital FineArt-Papiere bestehen auch bei digitalen Ausdrucken durch ihre hohe Farbbrillanz und sind speziell für die exklusive Fotografie, Computerkunst, Gemälde- und Fotoreproduktionen geeignet. Als weltweiter Marktführer bei Digital FineArt-Papieren verbindet die Hahnemühle auch im digitalen Zeitalter Tradition und Innovation.



Creative Innovations

Anyone who has mastered such a special and complex technology such as the production of high quality papers for as long and as well as Hahnemühle, continuously develops new fields of application.

Apart from the Traditional FineArt Collection, Hahnemühle also offers the Digital FineArt Collection. Here the classic artists' papers are finished and coated for InkJet printing to combine the precision of state-of-the-art photo papers with the wonderful elegance of artists' papers.

The Digital FineArt papers also appeal due to their high colour brilliance for digital prints and are especially suitable for photography, computer generated art, and painting and photographic reproductions. As the worldwide market leader for Digital FineArt papers, in today's digital age, Hahnemühle combines tradition and innovation.



Hahnemühle FineArt GmbH

Hahnestr. 5 · D-37586 Dassel
Telefon +49 55 61 / 7 91-2 35 · Telefax +49 55 61 / 7 91-3 40
tfa@hahnemuehle.de

www.hahnemuehle.de

The Art of Expression
since 1584

